

## Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 06.11.2023

**Sitzungsleitung:** Robert Brähne

**Protokoll:** Undine Peggau

Sitzungsbeginn: 18:41

Sitzungsende: 20:34

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch	R Sitz ruht
Amborn, Robert		E		
Bock, Fabian				R
Brähne, Robert	A			
Fellner, Paul				
Geyer, Nick	A			
Kosmehl, Erik				R
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian	A			
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia	A			
Semmler, Roman	A			
Stitz, Stilla		E		
Thiele, Moritz	A			
<b>Assoziiertes Mitglied:</b>				
Belde, Zoe		E		
Bock, Nathalie		E		
Fellner Paul		E		
Firkert, Ludwig		E		
Haubold, Hendrik		E		
Kahler, Hanna		E		
Kästner, Clemens		E		
Mirtschin, Laura		E		
Pinsker, David		E		
Rothe, Maximilian		E		
Weller, Nora		E		
Wildemann, Felix	A			
<b>Gäste</b>				

## **TOP 0: Formalia**

***Der FSR ABS ist mit 9 von 11 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig.***

Das Protokoll vom 30.10.2023 wurde beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

## **TOP 1: Post und Studierendenanliegen**

### **Post:**

Keine

### **Studierendenanliegen:**

- Biochemie im Lehramt WTH/S [Posteingang (später Studi-Anliegen); 02.11.]

*Einladung auf Sitzung, Robert antwortet*

- Sprachtandem Englisch-Deutsch für australische Grundschullehrerstudentin bis Februar 2024 [Posteingang (später Studi-Anliegen); 06.11.]

*Undine antwortet (Robert hat auch Interesse)*

- WTH Partnerarbeit Note schlecht ausgefallen (50% Partner, 50% Eigenarbeit), Konsultation nur getrennt

*Sie dürfen gegenseitig in der Konsultation dabei sein, wenn nicht genehmigt dann andere Schritte*

## **TOP 2: Berichte**

### **01.11. Spieleabend**

- lief gut, viele Erstis waren da

- nächstes Mal Räume früher buchen, sonst sehr verstreut

### **01.11. AK Grundschule**

- Broschüre zum wissenschaftlichen Arbeiten für GSP -> Link  
-> im Institutsrat wird abgestimmt welche Professuren "teilnehmen"

- 28.11. Vortrag Mathematik in GS -> Stochastik

- Deutschlandstipendien -> Studis von FSR ABS/BP waren nicht da?!  
-> überwiegend GS und BP, kaum GYM Bewerbungen

- Stefanie Kirchner in LuFo Team SU

- neue Materialbestellung ist angekommen  
-> Fachliteratur, Lehrbücher, digitales Material für iPads etc.

- Lange Nacht der Wissenschaft für nächstes Jahr im Gespräch
- > evtl. gemeinsam mit I2 und I3
  
- Vorstellung Stark Projekt (Studierende arbeiten mit Kindern) - Martin Behrisch
- > Kinderarmut entgegenwirken mit Bildungspatenschaften in GS
- > 2 Studis im Tandem unterstützen ca. 5 Kinder
- > über ein Schuljahr
- > im Rahmen des P2 bzw. P3 Seminar belegbar -> Ergänzungsbereich evtl. möglich
- > Finanzielle Unterstützung vom SMK -> Vergütung im Rahmen von GTA-Mitteln
  
- Nächster Termin: 24.01.2024 ab 13:15 Uhr

## **02.11. Treffen Wahlausschuss und FSRe im StuRa**

- Treffen Stura Wahlen
- Wette mit Kanzler, dass Wahlbeteiligung 20% übersteigt --> Sponsoring für Dinge (Möbel vor Stura)
- Werbung betreiben; Anzahl an A2 Plakaten nennen, die wir aufhängen wollen
- Vorstellung der Kandidaten für Wahl an Claudia schicken, für die Wahl WebSite
- Eugen Fragen bzgl. Anzahl der Urnen und was gewählt wird
- Wahlausschuss darf mit Personen anderer FSRe besetzt werden
- Trennwände und anderes Material ASAP bestellen
- Ausgabe von Material, Stimmzettel, Urnen, etc am Montag vor der Wahl
- Treffen Abstimmungsausschussleitende am 17.11./20.11. jeweils 15.00 Uhr

## **TOP 3: FZÜ // Nick**

- Diskussion und Abstimmung über GEW bzw. SLV
- je nach Abstimmung -> Verfahren für Examenspreis

*Wer ist dafür die GEW zur FZÜ einzuladen: 0 dafür, 8 dagegen, 1 Enthaltung*

*Wer ist dafür den SLV einzuladen: 4 dafür, 3 dagegen, 2 Enthaltungen*

Sitzungspause 19:38-19:43

GO-Antrag auf Neuauszählung// Moritz

*Wer ist dafür den SLV zur FZÜ einzuladen: 6 dafür, 2 dagegen, 1 Enthaltung*

Kleiner Betrag für Teilnahme an der FZÜ? – Nein, weil wir haben genug Geld

Wer schreibt dem SLV wegen dem Beschluss? – macht die nächste Legislatur

Wer hat noch eine Metrokarte? – Josi, sonst mehr Leute dafür anmelden

## **TOP 4: Termine**

07.11. 16-19 Uhr Markt der Möglichkeiten: Schule – Kultur im großen Saal des Stadtmuseums Dresden

bis 16.11. Mitteilung Abstimmungsausschussleiterin an StuRa

17.11. 10-15 Uhr im Barkhausenbau: Tag der Lehre

05.12. bis 07.12. Wahl

25.11. Online-KoaLa

07.12. Prüfungsausschuss EW

11.01. UNI LIVE

08.11. Stuko

06.12. Institutsrat

05.12. Spieleabend

29.11. Bereichsrat

GO-Antrag: Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde – einstimmig angenommen

## **TOP 5: Sonstiges**

### **Weihnachtsfeier //Nick**

- Grillen draußen? Und Rest drinnen?

- sollen wir etwas anderes machen?

-Vorschlag: Waffeln und Glühwein

*Wollen wir Grillen? 7 Ja, 5 Nein*

*Wollen wir beim Café Blau Grillen und feiern? 10 Ja, 2 Nein*

## **Klausurtagung //Robert**

Gibt es jemanden der die Klausurtagung organisieren würde?

Undine, Nick, Charlie organisieren es

## **Pfand //Roman**

-viele Kästen im Büro aber keine Flaschen drin

-wir müssen die Kästen wegbringen

-Charlie und Felix stellen sich bereit das wegzubringen

## **Aufstellen zur Wahl //Roman**

-stellt euch auf zur Wahl, sonst [https://www.stura.tu-dresden.de/webfm\\_send/3784](https://www.stura.tu-dresden.de/webfm_send/3784)  
an [wahlausschuss@stura.tu-dresden.de](mailto:wahlausschuss@stura.tu-dresden.de)

## **Postfach //Josi**

-ÖA Postfach aufräumen

-Entwürfe löschen

-neue Legislatur hat schon eine Ordnerstruktur, Achtung Verwechslungsgefahr

## **Große Lehramtsparty?**

Orga-Team: Gregor, Felix, Claudia, Julian

## **Wahlwerbung**

- Mail an FSR-Interessierte

- vereinzelt in BW/Psychologievorlesung auf Eigeninitiative

- Instapost von Phil reposten

### TOP 6: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 13.11.2023  
Nächste Sitzungsleitung: XXX  
Nächstes Protokoll: XXX  
TOP-Vorschläge: ---

### Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in